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本报讯 4月23日下午，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民主持召开安置
区建设现场工作会议，区党政办、建设局、城
管局、城镇办、大气办、潮河办事处、京航办
事处及相关平台公司等负责人参加会议。

王义民带队先后实地查看了泰和、盛
和、世和、瑞祥、瑞和、瑞春、瑞绣安置区，
听取了各安置区进展情况、存在问题，并
现场协调解决。王义民要求：一是加快施
工，各安置区施工单位要不等不靠，快速
施工，严格按照既定时间交房；二是加强
保障，各办事处切实增强主体责任，为安
置区项目动迁、清场、施工做好保障；三是
强化督查，城镇办、督查室全程跟踪，定期
进行督导检查。
记者 王赛华 通讯员 秦铭 文/图

本报讯 为进一步推进教育文化工程
项目建设，经开区党工委委员、管委会副
主任李国立近日带领区教文体局等单位
负责人到经开七中、锦绣小学、锦祥小学和
瑞秀小学4个项目工地现场督导工程进度。

在经开七中和锦绣小学项目现场，
李国立详细了解了临建房屋拆除、养殖场
搬迁、土方清运和临时围挡搭建等工作进
展情况，并要求前程办事处合理安排、科学
规划，按照时间节点有序推进。

在瑞秀小学项目现场，针对项目建设
中存在的问题，李国立提出，项目方要根
据有关标准要求限期整改到位，按照时间
节点全力推进施工，相关单位与项目方要
加强对接、做好服务，确保项目施工正常
进行。
记者 卢尚卿 通讯员 郑然 文/图

本报讯 4月20日下午，经开区党工委
委员、管委会副主任杨光在第十五大街规
划展示馆四楼会议室主持召开滨河国际
新城景观绿化项目施工、监理单位专题会
议，区经发局、潮河办事处、滨河新城指挥
部主要负责人，中建城开公司及滨河新城
内各在建绿化景观项目的施工和监理单
位负责人参加了会议。

会议听取了中建城开公司景观部对
滨河国际在建的 11个绿化景观项目的投
资情况、施工范围、进度计划及“百日攻
坚”劳动竞赛第一阶段评比结果的汇报。

同时，各项目施工单位对建设过程中存在
的问题及各监理单位对项目建设的进度
和质量情况也进行了汇报。

中建城开公司党委书记罗众元说，项目
内清场工作的滞后、施工单位的管理工作混
乱和劳务人员技术水平的参差不齐等因素
直接影响了景观工程的建设进度和建设质
量。滨河新城内的第十五大街和第十七大
街、经南八路和经南九路及潮晟路等重要道
路的景观必须要高标准、高质量建设。

会上，杨光组织参会人员集中观看了
加拿大温哥华的布查特花园景观绿化细

节等情况，并对滨河国际新城内的景观绿
化项目建设和管理等方面提出要求：一是
滨河国际新城内的草坪要做到平顺，要顺
接自然，要严格做到无黄土裸露；二是指
挥部和中建城开公司要制定可量化的管
理标准、工作措施和管理办法，监理单位
和施工单位也要共同参与进来；三是要科
学制定合同，项目单位在建设过程中要敬
畏合同；四是要通过制定合理的打分机
制，对各参建单位进行考评，不满意度达
30%的坚决予以清理，并拒绝其今后再次
参与经开区各项目建设。记者 李无双

本报讯 经开区党工委委员、管委会副
主任马良近日主持召开全区重点项目电力
迁改工作推进会。电力设施工程指挥部服
务专员，区重点项目各责任单位、各办事处
负责人参加会议。

会议听取了电力设施工程指挥部近
期工作开展情况及各重点项目建设过程
中电力迁改问题。马良要求：一、结合项

目情况提前上报规划和迁改内容，按照
电力迁改工作流程，合理安排时间节点；
二、加强对接沟通，按要求填报《电力设
施迁改工作函》，明确任务量及迁改类
别；三、下周一前，各指挥部将梳理后需
迁改电力设施情况报送电力设施工程指
挥部。
记者 王赛华

经开区召开生态水系
工程扬尘整治推进会

本报讯 4月23日上午，经开区
党工委委员、区工会主席王宏伟组织
召开生态水系工程推进会，分析研究
工程施工扬尘整治措施，部署下一步
工作。区城管局、农经委、潮河办事
处、九龙办事处、前程办事处、物流园
区建投、中建城开、建投公司及各工
程施工单位负责人参加。

会议通报了近期郑州市环境攻
坚办、环境污染防治督导组对经开
区督导检查情况，指出了当前全区
各工程施工中存在的突出问题。
王宏伟要求：一是生态水系工程各
项目施工单位要严格按照环境污染
防治的相关要求进行自查自纠，没
有问题的要保持环保工作力度不放
松，有问题的要立即按照“8 个
100%”整改到位；二是各办事处、责
任单位要做好监督工作，发现问题
立即反馈，并督促施工单位做好整
改工作；三是在确保环保工作不放
松的同时，抓好施工组织、科学安排
施工时间，加快工程的建设进度。
记者 李无双

龙渠凤河分水口
建设协调推进会召开

本报讯 郑州市环城生态水系
循环工程主体管道工程基本完成，
由于龙渠凤河河道线路重新规划调
整，导致两个分水口位置暂时无法
确定。为加快推进龙渠凤河分水口
建设工作，确保郑州市环城生态水
系循环工程顺利实施，经开区党工
委委员、区工会主席王宏伟日前主
持召开龙渠凤河分水口建设协调推
进会，区规划局、国土局、农经委、物
流园区规划及国土部门，前程办事
处、九龙办事处、祥云办事处及郑州
市公用事业投资发展公司有关负责
人参加了会议。王宏伟表示，由于
经开区地表水资源较为缺乏，龙渠、
凤河等水系建成后无法取得天然水
源补给，各相关部门必须高度重视
分水口建设工作，确保各水系建成
后水源充足，达到预期景观效果。
记者 卢尚卿

宇通项目二期
建设推进会召开

本报讯 4月23日下午，物流园
区管委会副主任郭连喜到宇通项目
二期现场，召开重点项目建设现场
会。前程办事处、九龙办事处、宇通
集团主要负责人参加会议。

郭连喜一行先后到宇通新能源电
池集成项目、宇通工程技术中心、宇通
第三工厂等项目建设现场，实地查看
工程进展、环境攻坚等工作开展情况。

郭连喜表示，相关办事处要集
中精力、排除干扰、全力以赴保障重
点项目建设；要深入一线，现场解决
问题，推进项目快建设、快投产。项
目单位要倒排工期，加班加点，创造
条件推进项目建设。在工作方法
上，项目服务部要与企业联手，做到
灵活、快速、高效，推动各项工作快
节奏、高效率落实。
记者 王赛华 通讯员 周杰
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